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Wer hat denn den Aufstieg als Saisonziel ausgegeben?

Und wenn das wirklich so wäre, wieso war man dann so unglaublich unvorbereitet
darauf und hat erst zum Ende der Transferperiode mit Ach und Krach Spieler unter
Vertrag genommen?

Sorry, aber alles was dahingehend und auch jetzt geschieht ist hochgradig
unprofessionell.

Aber wie missyblue schon mal in ihrer Signatur vermerkte... "Sie können es halt nicht
anders"

Alles anzeigen 

Ähm, wie ich geschrieben habe, niemand hat den Aufstieg als Saisonziel gehabt, das war zu
Beginn der letzten Saison auch nicht realistisch. Und genau deswegen kam der Aufstieg auch
überraschend. Nichts desto trotz bin ich mir sicher, dass der Club irgendein Konzept für den
Aufstieg schon irgendwo in der Schublade hatte. Aber ohne Kohle ist halt vieles auch
Glückssache...
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